



第1学期始業式・入学式

4月7日(月) 令和7年度がスタートしました。

2年生以上の子どもたちは、転任してきた先生方を迎える着任式と第1学期の始業式を行いました。やや緊張した中でしたが、新しい学年に向けて、うれしさややる気にあふれる笑顔がいっぱいでした。6年生の代表児童が、最高学年としてがんばりたいことなど、めあての発表を行いました。

その後、入学式を行い、新しく4名の1年生が仲間入りしました。新入生の4名は、担任の先生から名前を呼ばれると、元気に返事ができました。また、話の聞き方も上手にできました。6年生の代表児童が歓迎の言葉を発表し、全校生で校歌を歌い、新入生を歓迎しました。

計25名での今年度の宮城小学校、保護者の皆様には、様々な面でのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



お願い・お知らせ

◆ 授業参観等について

18日(金)は、今年度最初の授業参観です。併せて、学級懇談会、PTA総会もごございますので、ご多用の折とは存じますが、ご出席いただきますようお願いいたします。

◆ ホームページ・マチコミメールについて

学校での子どもたちの様子をホームページで公開して参りますので、写真等の掲載についてご了承くださいとともに、多くの方にご覧いただきますよう、よろしくお願いいたします。

また、本校の保護者だけへのお知らせや緊急のお知らせは、マチコミメールでお知らせしますので、着信がありましたら、よくご覧になってご対応いただきますようお願いいたします。

◆ いじめや体罰等について

いじめの問題は、早期発見・早期対応が解決のポイントになります。もしも、本校児童において、いじめがあったり、いじめの話を聞いたりした場合には、すぐに学校にお知らせいただくようお願いいたします。

また、教員による体罰やセクハラ等も社会の問題になっています。もしも、そういうことがあったり、話を聞いたりした場合には、すぐに学校へお知らせいただくようお願いいたします。

担任に話しにくい場合は、校長・教頭に、または、その他の職員だれでも話しやすい職員に話していただければ結構です。